
MOLLY HARVEY

Inspirational Business thinker, author and speaker

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Leadership
- Motivation

Molly Harvey adalah Otoritas Terkemuka tentang Kepemimpinan dan Perubahan Budaya, yang memulai bisnis pertamanya dari kamar tidur loteng pada tahun 1993. Dia dikenal karena pendekatannya yang tidak masuk akal, memancing pemikiran, berbicara dari hati dan dari pengalaman pribadinya.

Bagian penting dari pengalamannya adalah kemampuannya untuk bertanya dan memprovokasi pendengarnya untuk berpikir secara berbeda tentang cara mereka bekerja dan hidup. Dia berbicara kepada perusahaan di seluruh dunia seperti Bank of America, 3M, Santander dan lebih dari 500 organisasi terkemuka di seluruh dunia.

Dia adalah penulis terlaris 'Seconds Away from Outstanding Leadership' dan telah mencapai nomor 15 di Buku Bisnis Terbaik pada Maret 2012, dan telah menghasilkan berbagai Ebooks, CD, dan Podcast pada kisaran topiknya. Molly secara teratur mengajar di Universitas seperti Liverpool University, Liverpool Hope University dan Liverpool Management School. Dia pertama kali berbicara di PBB di New York pada 2006 dan 2007.

Dia adalah Presiden Wanita Nasional pertama dan Rekan Asosiasi Pembicara Profesional di Inggris 2005-2006, dan Rekan saat ini dari Royal Society of Arts dan anggota pendiri Asosiasi Dewan Pemimpin Transformasional, Eropa.

Dia saat ini terlibat dalam proyek-proyek jika dia membawa satu persen CEO teratas ke Nepal dan daerah-daerah terpencil di dunia, di mana mereka terlibat dengan komunitas dan suku setempat untuk memecahkan masalah dunia dan membawa pembelajaran kembali ke lingkungan kerja.

Molly diwawancarai dan sering dikutip di media dan radio di Inggris, Irlandia dan Amerika. Seorang jurnalis mengutipnya sebagai, "seorang pembicara bisnis yang dapat membantu orang melakukan apa yang kebanyakan dari kita bayangkan adalah hadiah yang hanya diberikan kepada Richard Branson, Tony Blairs dan Paul McCartneys dari dunia ini; wanita ini memungkinkan orang untuk menetapkan visi dan hidup dari akhir." Salah satu klien berkata, "Molly Harvey adalah untuk Kepemimpinan, apa artinya Seth Godin dalam Pemasaran."